

## Innovadora campaña de salud intestinal mostrará el interior de un colon gigante

**EN CALLE SAN FELIPE.** *Iniciativa de la Fundación Carlos Quintana busca crear conciencia sobre enfermedades.*

Como parte de una campaña de salud que busca crear conciencia en la población sobre las Enfermedades Inflamatorias Intestinales (EII), hoy sábado se instalará un "colon gigante" en el frontis de la Municipalidad de Puerto Montt (San Felipe #80), como parte de

una innovadora exhibición que permitirá a los visitantes realizar un viaje interactivo por el interior del intestino.

La actividad es organizada por la Fundación Carlos Quintana Crohn Colitis Chile, filial Temuco, junto a sus integrantes en la Región de Los Lagos. La ini-

ciativa contará con la presencia de profesionales de la salud y pacientes, quienes compartirán información sobre patologías como la Enfermedad de Crohn y la Colitis Ulcerosa, que afectan a entre 18.000 y 20.000 personas en Chile. Ambas son condiciones crónicas del sistema in-

munológico que impactan significativamente en la calidad de vida de quienes las padecen.

Sus principales manifestaciones incluyen diarrea crónica y sangrado. Aunque su origen es desconocido, se cree que factores genéricos como ambientales juegan un papel crucial en su desarrollo. En la ocasión se realizará el lanzamiento en la región de la Ley 21.559 "No Puedo Esperar".



LA EDUCACIÓN Y CONCIENTIZACIÓN SOBRE LA ENFERMEDADES INTESTINALES SON FUNDAMENTALES PARA MEJORAR LOS RESULTADOS EN SALUD.